

Estuaire/Ntoum/Œuvre de bienfaisance

Des denrées alimentaires et du mobilier pour Saint-Paul de Donguila

C.O  
Donguila/Gabon

*Ce don a été offert samedi dernier par une délégation d'épouses de membres du gouvernement en fonction et celles d'anciens ministres, à la tête de laquelle se trouvait Mme Hélène Ona Ondo. C'était à la faveur d'une visite du site initiée par Mme Sylvie Akagha-Mba.*

DONGUILA était à l'honneur, le samedi 31 octobre 2015, avec la visite à la mission catholique Saint Paul de Mme Hélène Ona Ondo, l'épouse du Premier ministre, à la tête d'une délégation des femmes des ministres en fonction, et de celles d'anciens membres du gouvernement. Une visite à l'initiative de Mme Sylvie Akagha-Mba, épouse de l'ancien ministre des Mines, et qui a permis de reconforter les responsables de cette mission et les élèves internes de l'école, à travers un don de produits de consommation courante et du mobilier.

Un élan de solidarité qui

montre, s'il en était encore besoin, que Saint Paul de Donguila, au regard de son histoire et du rôle qu'il a joué et continue de jouer dans la formation des élites gabonaises, fera toujours l'objet d'une très grande attention, à divers niveaux. La plus récente étant la remise à neuf de plusieurs bâtiments (salles de classe, dortoirs, cuisine, lieux d'aisance...), financée par Christophe Akagha-Mba.

On pouvait donc imaginer et comprendre la joie des élèves vivant à l'internat, de leurs enseignants et des responsables de la mission catholique, d'accueillir autant de personnes, épouses de membres du gouvernement, qui n'ont pas manqué de faire le tour du site, pour se faire une idée précise de la situation de Saint Paul de Donguila.

«Notre contentement se justifie par le fait que votre visite, en ces lieux historiques, nous rassure quant aux bonnes actions futures qui seront entreprises par vous et vos époux», a déclaré le curé de la paroisse de Donguila.



Une vue du don remis à la paroisse.



Les épouses des membres du gouvernement reçues par le prélat...



... et ici avec les pensionnaires de Donguila.

Haut-Ogooué/Département de Bayi-Brikolo/Aboumi/Vie des partis/ PDG  
Les nouveaux Secrétaires fédéraux dans leurs fauteuils

LBON  
Libreville/Gabon

C'EST une évidence. Le Parti démocratique gabonais (PDG) s'est véritablement mis en ordre de bataille dans la perspective de l'élection présidentielle. En témoigne la vaste campagne de renouvellement de ses structures de base qui bat son plein à travers tout le pays. Ce, conformément à la circulaire portant décision du secrétariat exécutif en date du 1er octobre dernier. C'est dans ce cadre que se sont tenues, le 15 octobre à Aboumi, les installations des nouveaux responsables départementaux de Bayi-Brikolo. En effet, Max-Roger Ontsouagui, pour la fédération A, et Alfred Lemani Yangari, pour la fédération B, ont officiellement pris leurs fonctions au cours d'une cérémonie présidée par Ludovic Ngoudzila. Dans son intervention circonstancielle, le secrétaire provincial a demandé aux promus de mettre des articles 54 et 56 des statuts du parti, qui parlent du respect de la hiérarchie, au centre de leur action. « Vous êtes les responsables du parti dans le départe-

ment de Bayi-Brikolo. De ce fait, vous devez travailler la main dans la main pour sortir vainqueur lors de échéances futures. Quand vous êtes unis, la réussite est à portée de mains», a déclaré, en guise de conseils, Ludovic Ngoudzila.

Une déclaration suivie du rituel des installations par le secrétaire départemental, Romain Kandy.

Au nom des promus, Max-Roger Ontsouagui a dit être conscient du poids de ces nouvelles charges à eux confiées. Le secrétaire de la fédération A a pris l'engagement de tout mettre en œuvre pour mériter la confiance placée en eux. « Il est vrai que la tâche ne sera pas facile, mais nous vous assurons que nous ferons de notre mieux pour satisfaire aux exigences du parti. Rassurez-vous, vous ne serez pas déçus», a-t-il promis.

La cérémonie, qui s'est tenue à la place des fêtes d'Aboumi, a vu la participation de quatre groupes socioculturels qui ont entretenu l'ambiance et tenu en haleine le public, venu en masse pour assister à ces installations qui marquent aussi le début des activités annuelles du parti dans le département de Bayi-Brikolo, où le PDG a su s'imposer comme première force politique.



Le secrétaire départemental, Romain Kandi installant le nouveau secrétaire de la fédération A, Max Roger Ontsouagui.



Alfred Lemani Yangari, nouveau secrétaire fédéral B, installé à son tour dans ses nouvelles fonctions.



L'un des groupes socioculturels ayant entretenu l'ambiance pendant la cérémonie.